

Polsek Talun Monitoring Haul Mbah Kuwu Cirebon Tahun 2023

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Jul 29, 2023 - 13:16



CIREBON - Untuk Mengenang dan meneladani Perjuangan Mbah Kuwu Sangkan Cirebon, dalam bingkai Tanah Caruban di Alun-alun Kecamatan Palimanan termasuk Desa Palimanan Timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) mengadakan kegiatan Haul Mbah Kuwu Cerbon, Sabtu (29-07-2023).

Bupati Cirebon H. IMRON, M.Ag., Sultan Keraton Kacerbonan Pangeran

SULTAN ABDUL GHANI menyempatkan hadir dalam kegiatan tersebut begitu juga Kapolresta Cirebon diwakili oleh Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH., Camat Palimanan di Wakili oleh Kasih Trantib Kecamatan Palimanan HENDRIAZ, S.IP., Danramil 2016 Gempol KAPTEN INF ERWANDI, Ketua FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) Kabupaten Cirebon Drs. H. MUALI, Sekjen FKKC Kuwu Desa Cempaka KUSWANTO, FKKC Kuwu Kecamatan Palimanan Kuwu Ciawi Sdr. IRWANTO, Seluruh Kuwu Se- Kabupaten Cirebon turut hadir dalam Kegiatan tersebut ± 200 Orang

"Selamat datang Bapak Bupati Cirebon Bpk. H. IMRON, M.Ag., serta tamu undangan yang hadir dalam kegiatan ini, Terimakasih kepada mama-mimi Kuwu FKKC Palimanan Kabupaten Cirebon yang sudah hadir, Haul Mbah Kuwu Cirebon 2023 adalah untuk mengenang serta meneladani segala perjuangan Mbah Kuwu Sangkan Cirebon, dalam bibai Sangka Tanah Caruban, diharapkan Kepada temen-temen Kuwu se-kabupaten Cirebon harus menjaga peninggalan para leluhur kita." Ucap Ketua FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) Kabupaten Cirebon Drs. H. MUALI.

"Terimakasih kepada mama-mimi Kuwu FKKC Palimanan Kabupaten Cirebon yang sudah hadir dalam kegiatan ini Penuh Perjuangan Untuk mempertahankan Tradisi Haul Mbah Kuwu Sangkan Cirebon sekali lagi saya ucapkan Terimakasih kepada Para FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) yang sudah mempertahankan tradisi haul mbah Kuwu Sangkan Cirebon. Perjuangan Mbah Kuwu Sangkan Cirebon perlu ditiru sebagai suritauladan yang baik untuk kita semua" imbuh Bupati Cirebon H. IMRON, M.Ag.

Haul Mbah Kuwu Cirebon Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) Kecamatan Palimanan dilanjutkan dengan pergelaran Seni dan Budaya (Tari Topeng Kelana, Tari Bendrong).

Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin tahunan Haul Mbah Kuwu Cirebon Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh FKKC (Forum Komunitas Kuwu Cirebon) Kecamatan Palimanan yang diadakan di Alun-alun Palimanan Kabupaten Cirebon tersebut merupakan acara puncak rangkaian Haul mbah kuwu Cirebon yang diadakan semenjak tanggal 23 Juli 2023 sampai dengan 28 Juli 2023.

Polsek Gempol - Polresta Cirebon selalu lakukan Koordinasi dengan ketua penyelenggara supaya kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan lancar. Personil Polsek Gempol juga laksanakan pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup.

Kapolresta Cirebon Kombes pol ARIF BUDIMAN, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN, S.H untuk selalu tingkatkan sinergitas untuk menjaga keamanan ketertiban dan kenyamanan khususnya masyarakat Kabupaten Cirebon.